

# ♪ プ ロ グ ラ ム ♪

		出演予定時刻
1	高松市立一宮小学校	一宮ブリリアントブラス 12:30
2	高松市立古高松小学校	吹奏楽部 13:00
3	高松市立多肥小学校	金管バンド部 13:30
4	高松市立円座小学校	金管バンドクラブ 14:00
5	三木町立平井小学校	ひいらぎウインドアンサンブル 14:30
6	鳴門教育大学附属小学校吹奏楽部	 15:00
7	【招待演奏】 香川クラリネット・グループ	 15:30
8	F S B (フェスティバル・スーパー・バンド)	15:55
9	合同演奏	16:10

## ご あ い さ つ



高松市小学校管楽器教育研究グループ『ビバ！ブラス』 代表 徳田 仁司

本日はようこそビバ！ブラスへおいでくださいました。本フェスティバルは皆様のご支援を受け第5回を迎えることができました。ありがとうございます。

今回の魅力は3つあります。

まず、1つは、出演団体それぞれが魅力あるステージを構成していることです。「歌あり、踊りあり」の楽しい演出をし、音楽を見て、聞いて楽しむことができます。今日のために、ひたむきに練習を重ね、身体全体で楽しく表現し演奏する子どもたちの姿にご注目ください。

2つ目は、各学校の6年生を中心に結成したスーパーバンドの演奏です。コンクールなどでは、高め合う間柄ですが、フェスティバルの合同練習では心を通じ合わせてきました。友達の輪を広げながら、曲を創り上げる楽しさや響きあうことの素晴らしさを感じています。今日は、徳島県から参加の鳴門教育大学附属小学校の皆さんも演奏に加わり、さらに迫力ある演奏になることでしょう。

3つ目は、ゲスト出演の香川クラリネット・グループの皆さんの演奏です。クラリネットを専門に勉強された方々を中心に編成され、毎年12月に演奏会を開いていらっしゃいます。素晴らしい演奏は、特に卒業を前にした6年生に思い出のプレゼントになることでしょう。

本日のフェスティバルをごゆっくりお楽しみください。

最後に、フェスティバル開催に際しまして、ご支援・ご協力いただいた各小学校の校長先生をはじめ、諸先生方、関係の皆様に厚くお礼申し上げます。特に、保護者の方々には、ステージ準備をはじめ物心両面で支えていただき本当にありがとうございました。



香川県吹奏楽連盟理事長 片岡 義和

本日はビバ！ブラス「第5回小学校バンドフェスティバル」にご来場いただきありがとうございます。今年も関係者のご努力により、この素晴らしいフェスティバルを香川県吹奏楽連盟が共催できることを喜んでおります。

今年は高松市立多肥小学校の皆さんが全日本小学校バンドフェスティバル全国大会に四国代表として出場することができました。心からお祝い申し上げます。本日は地元の多肥小、一宮小、円座小、古高松小、平井小（三木町）、の他に遠来の鳴門教育大学附属小学校が「ビバ！ブラス」の仲間として参加されました。ここより歓迎いたします。

子供の時にどれくらい感動の場面に出会えたかが、その人の文化のバロメーターに成っているように思われます。今日、このステージで演奏できる子供達は、演奏終了後に素晴らしい感動を経験することでしょう。ここにご来場いただいた皆様方も、素晴らしい感動を、子供達からお裾分けしてもらえると思います。この様な感動の場面を作ってくれた素晴らしい先生方や、この様な会場を提供していただいた関係者に出会えたことに感謝し、皆様方の情熱でさらにこの感動を広げてゆきたいものと考えております。今後とも保護者の皆様方や関係機関の暖かいご理解により「小学校バンドフェスティバル」がますます盛会となりますようご支援をお願いいたします。

最後に、ゲスト出演いただいた「佐倉クラリネットグループ」の皆様や、この会の開催にあたりご指導ご鞭撻いただきました関係各位に心より御礼申し上げ、あいさつにかえさせていただきます。